

PemNag Lubuk Basung Khatam Qur'an Berdampak Positif bagi Pengembangan Tulis Baca Qur'an di Tengah Masyarakat

Zul Abrar - AGAM.JURNALIS.ID

Jun 19, 2023 - 14:30



Wal nagari Lubuk Basung, Darma Ira Putera

Agam - Khatam Qur'an se Nagari Lubuk Basung mampu tumbuhkan generasi cinta Al Qur'an ditengah-tengah masyarakat Nagari Lubuk Basung.

Hal ini dapat dilihat dengan diselenggarakannya acara pembukaan Khatam Qur'an se Nagari Lubuk Basung, di kantor Pemerintahan Nagari Lubuk Basung, Senin, (19/6/2023).

Pembukaan Khatam Qur'an yang diselenggarakan Pemerintahan Nagari Lubuk Basung merupakan Khatam Qur'an yang ke VI kali sejak tahun 2018 lalu dengan sumber dana anggaran belanja nagari tahun 2023.

Lanjut, panitia pelaksana Wasri Anis, memaparkan, sebanyak 250 santri yang sudah mendaftar untuk mengikuti Khatam Qur'an berasal dari 98 TPA, TPSQ, dan MDTA di Nagari Lubuk Basung.

"Sebelum santri baca Al Quran, didahului dengan kegiatan pawai ta'aruf di Masjid Nurul Falah dilepas asisten II Setdakab Agama Jetson menuju kantor Pemerintahan Nagari Lubuk Basung," sebut Wasri.

Wali Nagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra berharap agenda ini tetap konsisten dijalankan, karena berdampak positif bagi pengembangan tulis baca Qur'an di tengah masyarakat, sekaligus dapat mendorong pemantapan program pemerintah dalam mewujudkan Agama Madani Yang Mandiri," ungkapnya.

Disebutkan, total santri TPQ yang sudah Khatam melalui dana nagari ini sudah mencapai sebanyak 1.250 orang Santri sejak tahun 2018 lalu hingga kini.

"Hal ini komitmen nagari dalam menyemarakkan kondisi masyarakat yang agamais melalui momen Khatam Qur'an, kedepannya akan digelar kegiatan yang sama dalam jumlah yang lebih besar saat ini, yaitu melibatkan santri berkisar 1000 orang dalam momen yang sama," harapnya.



Ditambahkan, Khatam Qur'an se Nagari Lubuk Basung bisa berjalan lancar karena peran serta instansi terkait yang sudah ikut membantu pengamanan dalam kelancaran Khatam Qur'an.

Pemkab Agama menyatakan salut atas terselenggaranya acara Khatam Qur'an ke VI yang disponsori Pemerintah Nagari Lubuk Basung.

Bupati Agam, Andri Warman diwakili oleh asisten bidang administrasi pemerintahan kabupaten Agam, Andrinaldi membuka secara langsung Khatam Qur'an di kantor Pemerintahan Nagari Lubuk Basung.

"Biasanya kegiatan seperti ini dilakukan atas dukungan program dari orang tua atau masyarakat, tapi saat ini, pemerintah nagari sangat peduli untuk menyelenggarakan momen besar ini untuk masyarakat di nagari LubukBasung," katanya.

Andrinaldi berharap, sinergitas antara pemerintah nagari dengan pengelola TPQ dan masyarakat ini terus terbangun dalam mewujudkan masyarakat yang agamais sesuai visi dan misi Pemkab Agam.